

a commencé à en découvrir et déjà d'énormes fortunes ont récompensé les hardis chercheurs. Ce n'est qu'un début. Avant longtemps l'industrie métallurgique de cette région sera l'une des plus florissantes de la Province. Le doute n'est plus permis à cet égard.

D'autre part, on rencontre de nombreuses forces hydrauliques sur tout le parcours de la rivière Gatineau. Quelques-unes sont d'une grande puissance. C'est ainsi que les chûtes appelées *Les Cascades* peuvent développer 10,000 chevaux-vapeur, et le *Rapide des Eaux* et le *Rapide Saint-Joseph* peuvent en développer autant.

Il existe dans cette région, une autre richesse, dont on a dit que peu de chose encore, mais qui fera naître, dans un avenir rapproché, une population dont on ne peut guère prévoir le nombre; nous avons nommé la chasse, la pêche et les endroits de villégiature. Dans ces montagnes, d'une beauté et d'une salubrité remarquables, se trouvent d'innombrables lacs, rivières et cours d'eau, tous peuplés des poissons les plus attrayants, surtout de la



Le sport favori de la région.